



PERMISO DE ACCESO A MENORES DE EDAD

Los menores de edad de 16 y 17 años han de adquirir su entrada correspondiente y podrán acceder al recinto en las mismas condiciones que los adultos, sin necesidad de ir acompañados, pero han de cumplimentar y entregar este documento acompañado del DNI del menor en los accesos al recinto.

Cumplimentar si el responsable del menor es el padre, la madre o el tutor o legal del mismo:

D./Doña

DNI/NIE/Pasaporte

Manifiesta que es padre/ madre/ tutor del menor que a continuación se cita :

Nombre Apellidos :

DNI : Edad :

A través del actual documento, expreso mi consentimiento como progenitor/ tutor y acepto mi responsabilidad de que el menor anteriormente citado acceda a:

L.E.V. Festival, en los recintos que se celebran el mismo, en Gijón del 03 al 05 de Mayo de 2024.

En todos casos, tanto padre/ madre/ tutor/ persona autorizada, al firmar este documento y presentar la fotocopia de DNI/NIE/Pasaporte declara **estar en pleno conocimiento de las condiciones** de compra y venta de las entradas expuestas a los menores y las acepta sin restricciones.

De igual forma aprueba la responsabilidad de impedir el consumo por parte del / los menores citados en este documento, de sustancias como alcohol, tabaco o estupefacientes; y de evitar cualquier situación de riesgo o peligro para el menor, o que él mismo pueda ocasionar.

Los responsables de los menores y estos mismos eximen de cualquier responsabilidad a DATATRON FIUM SL, empresa organizadora del evento, por los daños y /o perjuicios que los menores pudieran padecer o provocar, además de proclamarse como responsables únicos de los daños y perjuicios mencionados.

Por último, consiento firmemente que la entidad no devuelva el importe abonado al menor o se deniegue su entrada al recinto, en caso de haber incumplido alguna de las condiciones o de no haber aportado la documentación correcta o necesaria.

Protección de datos : En cumplimiento de El Reglamento (UE) 2016/679, de 27 de abril de 2016, General de Protección de Datos (en lo sucesivo, RGPD), y Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales, por los que se regula el derecho de información en la recogida de datos, le informamos de que los datos personales facilitados se incorporan a un Fichero de Datos de Carácter Personal, titularidad de DATATRON FIUM SL como Responsable del Fichero, con la finalidad de gestionar los servicios contratados así como la gestión administrativa, económica y contable, y de publicidad y prospección comercial. El titular de los datos autoriza expresamente el tratamiento de sus datos de carácter personal con la finalidad anteriormente descrita, y cuya negativa imposibilita dicha prestación.

EL titular de los datos podrá hacer uso de los derechos de acceso, rectificación, oposición y cancelación, portabilidad de los datos, olvido, y limitación en el tratamiento, así como a no ser objeto de decisiones basadas únicamente en el tratamiento automatizado de sus datos, cuando procedan, en los términos que prevén las leyes vigentes.

Para hacer uso del ejercicio de estos derechos, el usuario deberá dirigirse mediante comunicación escrita, aportando documentación que acredite su identidad (DNI o pasaporte), a la siguiente dirección : info@levfestival.com. Dicha comunicación deberá reflejar la siguiente información: Nombre y apellidos del usuario, la petición de solicitud, el domicilio y los datos acreditativos. El ejercicio de derechos deberá ser realizado por el propio usuario. No obstante, podrán ser ejecutados por una persona autorizada como representante legal, aportando la documentación que acredite dicha representación.

Firma: